



わがまち便り

令和7年12月号

落ち葉感謝際 2025 みんなで掃こう！

～目指せ1万人の落ち葉掃き～

さまざまな恩恵を与えてくれる樹木や、それを守る樹木所有者の方に感謝の気持ちを込め、また、落ち葉をごみとしないで自然の循環へ返していく「みどりのサイクル」の考え方方に賛同して、本わがまちいちばんの会有志の仲間と一緒に今年も大田黒公園の落ち葉掃きに参加しました。



12月13日（土）の朝は、吐く息が白くなるほどの冷え込みでした。それでも時折差し込む日差しが心地よく、集まった皆さんは竹ほうきを手に軍手をして、黙々と落ち葉を集めていきました。広場一面に積もっていた落ち葉は踏みしめるとカサカサと音を立て、冬の訪れを感じさせましたが、作業が進むにつれて落ち葉のじゅうたんが少しづつ薄くなり、下の地面が見えはじめ、皆の動きにも自然と力が入っているようでした。

1時間ほどの短い作業でしたが、皆さんの手際の良さと協力のおかげで、あっという間にゴミ袋がずらりと並ぶほどの量になりました。袋の数を数える余裕もないほどで、「こんなに集まったんだね」と驚きの声が上がる場面もありました。作業後に見渡した広場はすっきりと明るくなり、冬の朝とは思えないほど清々しい気持ちが広がりました。

寒い朝にもかかわらず集まってくれた仲間の存在が本当にありがたく、作業中も心が温まりました。そして、季節ごとに違う姿を見せてくれる樹々にも、落ち葉を手にしながら“いつもありがとう”という気持ちが自然と湧いてきました。協力してくれた仲間への感謝と、四季を通して私たちを楽しましてくれる樹々への感謝を胸に、これからも無理のない範囲で続けていきたいと思います。

